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COMPTE-RENDU DE LA 5e SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE ST-MATHIEU 
tenue au salon du personnel 

- Le mardi 21 avril 2015  à 19 h - 
 

 
 
PRÉSENTS : 

Mme Julie Desaulniers, enseignante 
Mme Nathalie Fontaine, enseignante 
Mme Sophie Pelletier, enseignante 
Mme Lili-Marlène Pernet, technicienne au Sdg 

 
 

ABSENTS :   Madame Marie-Ève Lévesque, spécialiste 

Mme Annie Gazaille, parent 
Mme Amélie Lozeau, parent 
Mme Geneviève Aubé, parent 
Mme Johanne Massie, directrice 
Mme Sylvie Landry, directrice adjointe 

 

        Madame Manon Clouette, parent 
         Monsieur Carl Steben, parent 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum : 

Le quorum étant atteint, la réunion est ouverte à 19h00 par madame Geneviève Aubé, présidente.  
 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour : 

IL EST PROPOSÉ par Nathalie Fontaine que l’ordre du jour soit adopté sans modification. 
CÉ-2015-04-21-01 

 
3. Approbation du compte-rendu du 24 février 2015 : 

IL EST PROPOSÉ par Sophie Pelletier que le compte-rendu de la réunion du 7 octobre 2014 soit adopté sans 
modification. 
CÉ-2015-04-21-02 

 
4. Suivi au compte-rendu 24 février 2015 : 

Il n’y a pas de suivi au compte-rendu. 
 
5. Parole au public : 

Aucun représentant du public n’est présent. 
 
6. Affaires reportées et affaires nouvelles : 

 
6.1. Organisation scolaire 2015-2016 

Madame Massie nous présente l’organisation scolaire 2015-2016. Les niveaux préscolaire, 1
er  

et 2
e
 cycles  

ont des prévisions différentes de l’organisation 2014-2015 (voir grille jointe). Madame Massie nous 
mentionne l’ajout d’une classe Répit qui était auparavant offerte à l’école Au Cœur-des-Monts (classe 
offerte aux élèves avec de grandes difficultés dans notre secteur). Ce type de classe vient avec des 
services professionnels. Un réaménagement des locaux sera à prévoir. 
 

6.2. Règles de régie interne du SDG – état des travaux 
Présentation du document où les tarifs proposés ne sont pas finalisés en raison d’une rencontre de la 
direction à la CSP où un désir d’harmonisation des tarifs est souhaité par souci d’équité envers les 
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parents de la CSP. Madame Landry nous mentionne qu’il n’y a plus de frais d’ouverture de dossier au 
SDG, suite à une rencontre avec la CSP pour les frais chargés aux parents. Dans le nouveau document, il y 
a plus de détails au sujet du déroulement d’une journée. À noter que le SDG fermera à 17h45, car  le 
gouvernement subventionne des journées de 10 heures et non de 10h15. Autre nouveauté de cette 
année, les fiches bleues. Lili-Marlène nous explique que la date butoir du 4 septembre. Pour la 
modification du statut sera aidant en début d’année, pour éviter les confusions et améliorer la gestion du 
personnel.  
 

6.3. Contributions volontaires 2015-2016 – approbation 
Madame Massie revient sur l’historique de la contribution volontaire de l’École Saint-Mathieu. Cette 
année, un montant de 6600$ a été recueilli.  La direction propose la reconduite du 30$ de contribution 
volontaire. Annie Gazaille propose l’adoption de cette proposition.  

 CÉ-2015-04-21-03 
 

6.4. Sautons en cœur 2015-2016 – approbation  
La direction nous mentionne que l’équipe des enseignants d’éducation physique désire la reconduite de cet 
événement. Cet événement est en lien direct avec la CGRÉ. Lili-Marlène Pernet propose l’adoption de cette 
proposition, soit  la reconduite de cette activité.  
CÉ-2015-04-21-04  
 

6.5. Collecte de fonds LEUCAN – approbation 
Lili-Marlène propose la reconduite de cette activité.  
CÉ-2015-04-21-05 
 

6.6. Activités éducatrices complémentaires (ajouts) – approbation 
Une famille de la classe 962 a offert une activité de cabane à sucre. Julie Desaulniers propose l’approbation. 
CÉ-2015-04-21-06 
 

6.7. Traiteur scolaire 2015-2016 
Lili-Marlène mentionne que 15 à 20 repas par jour sont offerts.  Plusieurs commentaires positifs sont émis 
(menu, goût, système informatisé). Annie Gazaille propose la reconduction du traiteur actuel pour la 
prochaine année. 
CÉ-2015-04-21-07 
 

6.8. Photo scolaire 2015-2016 – état des consultations 
Madame Landry nous mentionne les démarches entreprises avec madame Aubé pour le choix du fournisseur 
de photo scolaire. Une rencontre a eu lieu avec le représentant de La photo repensée qui propose une 
expérience différente (dans le milieu naturel de l’enfant avec des poses variées). La direction mentionne que 
les enseignants seraient d’accord avec ce type de fonctionnement. Une rencontre est aussi prévue avec le 
représentant d’Imagimage. Des propositions sont à venir au prochain C.É. pour un choix.  

 
7.1 Parole aux membres du Conseil d’établissement 

Aucun commentaire 
 
7.2 Parole au représentant du Comité de parents  

Bilan de la rencontre du 19 mars : il y a un guide à venir en lien avec le Salon du livre et les diverses activités 
de financement. 7 mai : formations à venir (oct. 2015 : atelier sur les devoirs, novembre 2015 : conférence sur 
la dépression).  Présentation de la page Facebook du comité de parents.     
 

7.3 Parole à la technicienne du SDG  
Lili-Marlène prépare la semaine des services de garde en milieu scolaire qui aura lieu prochainement.  
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7.4 Parole à la direction 

Installation de 6 TNI. Tous les groupes peuvent bénéficier de ce genre de tableau. Pour l’adaptation scolaire, 
un comité de réflexion a été créé. Les études démontrent que pour cette clientèle, les tablettes numériques 
sont plus aidantes.  
Pour le primaire, un comité révise le code de correction avec un conseiller pédagogique de la CSP. Il y a aussi 
eu une présentation par un conseiller pédagogique qui faisait état de la facilité pour les enfants d’apprendre 
un seul mode d’écriture tout le long du primaire. Un comité de travail sera mis en place pour approfondir le 
sujet. 
 
Exposition d’œuvre d’art à venir le 20 mai au gymnase ainsi que dans divers corridors. Celle-ci sera accessible 
aux parents en fin de journée.  
 
La reconnaissance du personnel a été soulignée. Reconnaissance des bénévoles à venir fin mai. Épreuves 
ministérielles à venir à la fin mai pour 2

e
, 4

e
 et 6

e
 années. Des adaptations sont permises pour certains élèves 

(outils technologiques notés au PI) et constituent un défi. 
 
La transition primaire/secondaire comporte des défis. Des rencontres de collaboration sont prévues entre les 
enseignants de 6

e
 et 1

re
 secondaire pour faciliter cette transition dans les prochains mois.  

 
La direction, les enseignants et le personnel de soutien sont inquiets face aux compressions budgétaires à 
venir. Le plan d’effectif pour le personnel de soutien 2015-2016 n’est pas encore établi. La direction générale 
de la CSP n’est pas optimiste. Des nouvelles sont attendues prochainement.  
 

8.     Correspondance 
Aucune correspondance reçue. 
 

9.     Levée de la séance : Il est proposé par Lili-Marlène Pernet la levée de l’assemblée à 20 h 55.  
CÉ-2015-04-21-08    
 
 

 
 
 
Geneviève Aubé  Mme Johanne Massie 
Présidente                                                                Directrice 


